

DIE MÖHNEN IM WUNDERLAND KALKAR



Das Wunderland Kalkar ist ein Freizeitzentrum, das ab 1995 auf dem Areal des niemals in Betrieb gegangenen Schnellen Brütters in Kalkar (Nordrhein-Westfalen) errichtet wurde. Teile der Anlage sind ein Kongresszentrum und der Familien-Freizeitpark Kernie's Familienpark.

Es gibt insgesamt 40 Attraktionen auf dem Gelände, die Außenwand des Kühlturms wurde zu einer Kletterwand umfunktioniert, dazu gibt es einen Kinderpark mit zehn verschiedenen Attraktionen.

Für uns lag jedoch die Partymeile mit ihren Kneipen und Diskotheken im Fokus. Im Nebel und im Regen in Oberscheidweiler gestartet, kamen wir bei schönstem Sonnenschein in Kalkar an. Nach einem kleinen, gemeinsamen Umtrunk auf dem Parkplatz und einem Fotoshooting mit den neuen Shirts, ging es zum Check-In, um von dort nach Zimmerverteilung das Kuchenbuffet zu erobern.

In gemütlicher Atmosphäre genossen wir Kaffee und Kuchen, schwatzen und hatten Spaß, bis es nahtlos zum Abendessen über ging. Da die Bowling- und Kegelnbahn für 19 Uhr reserviert war, hieß es keine Zeit zu verlieren und das Abendbuffet wurde mit großem Appetit ebenso erstürmt.

Beim Bowlen und Kegeln wurde unter erschwerten Bedingungen jeder Punkt hart erkämpft, da die Anlage leider nicht so richtig intakt war, was unserem Spaß jedoch keinen Abbruch tat. Ganz im Gegenteil, denn Kugeln rollten bei uns auch in die entgegengesetzte Richtung.

Der Rest des Abends wurde in den Diskos gefeiert, Bier und Sekt flossen in Strömen, es wurde getanzt, intensive Gespräche geführt und viel gelacht. Auf einen gemeinsamen Ausklang wurde für den ersten Tag verzichtet, da wir zwischen 22 Uhr und 4 Uhr vereinzelt in die Betten fielen.



Frisch und Fröhlich, durch ein reichhaltiges und leckeres Frühstück gestärkt, ging es Sonntag zeitig in Richtung Ahrtal, wo eine Rundfahrt mit dem Ahrtal-Express auf uns wartete. Das Wetter war herrlich und wir konnten während der Fahrt eine Ahnung von den Ausmaßen der Flut bekommen und trotz allem einen gesamten Blick auf das schöne Ahrtal werfen, das an diesem Tag in herbstlich, bunten Farben erstrahlte.

Von dort ging es weiter nach Mayschoß, wo ein kleines Weinfest zugunsten der Flutopfer veranstaltet wurden. Wir haben durch den Kauf von viel Wein Gutes getan und genossen den Nachmittag in der warmen Sonne und bei schöner Livemusik.



Wohlbehalten in Oberscheidweiler zurück trafen wir uns noch zu einem gemütlichen Festausklang in der Kneipe. Dort wurde das gemeinsame Resümee gezogen, dass es eine gelungene Fahrt war, und wir trotz Corona, trotz der erschreckenden Bilder im Ahrtal und eines Schwarzfahrers an Bord des Ahrtal-Express miteinander viel Schönes erlebt haben und ausgelassen gefeiert und viel gelacht haben.

Was im Wunderland passiert, bleibt im Wunderland!

Manuela Schindele-Krämer

80er & 90er PARTY

Die Möhnen laden herzlich ein!
Am Freitag, den 04.11.22 soll es sein.

Partystimmung in der Sektbar mit toller Musik,
Ein DJ legt auf, kommt und tanzt mit.



In der **Kneipe** geht es ab **19 Uhr** los,
kommt alle herbei, das wird ganz famos.
Ab **21 Uhr** wird die **Sektbar** im Saal aufgemacht.
Bei Musik von Uwe wird getanzt und gelacht.



Am Sonntag den **05.11.22** wird ab **17 Uhr**
Dämmerchoppen sein!

Auch hier laden die Möhnen euch herzlich ein.
Gemeinsam die Kirmes zu begehen,
es ist an der Zeit, sich wiederzusehen.

Am Freitag gibt es leckere Burger und Pommes
Am Sonntag leckere Würstchen im Brötchen

**Wer in einem passenden Outfit erscheint, wird mit
einem Schnaps belohnt.**

HOLZ SAMMELN FÜR ST. MARTIN

Am 22.10.2022 wurde das Holz für das diesjährige St. Martinsfeuer gesammelt. Aufgrund der vielen fleißigen Helfer waren wir bereits nach 2 Stunden fertig und das Feuer aufgestellt – eine gelungene Aktion, für die ich mich herzlich bedanken möchte.

PS: bitte denkt zum St. Martinszug an eine Tasse für Kinderpunsch und Glühwein. Die Möhnen möchten das Müllaufkommen reduzieren und deshalb auf Einwegbecher verzichten.



Mark Rosenbaum

HERZLICHEN DANK



Herzlichen Dank

an alle Gratulanten, die mir mit Glückwünschen, Geschenken und lieben Worten zu meinem

90. Geburtstag

viel Freude bereitet haben.

Ein Dankeschön auch an Mark Rosenbaum und Steffen Willems für ihren Besuch und für die überbrachten Glückwünsche im Namen der Ortsgemeinde. Schön, dass so viele an mich gedacht haben. Alle haben dazu beigetragen, dass mir dieser Tag in schöner Erinnerung bleiben wird.

Hildegard Fischer

90. GEBURTSTAG

Hildegard Fischer konnte am 29.09.2022 ihren 90. Geburtstag feiern. In geselliger Runde bei Kaffee und Kuchen überbrachten Steffen Willems und Mark Rosenbaum die Glückwünsche der Orts-gemeinde. Wir wünschen der rüstigen Jubilarin für die Zukunft noch viele gesunde Jahre in ihrem Haus in Oberscheidweiler.



Mark Rosenbaum

PAPIER SAMMELN FÜR ST. MARTIN

Wir bitten Euch Oberscheidweilerer, das Papier
am Dienstag, den 08.11.2022,
bis spätestens 15:00 Uhr
an die Straße zu stellen.

Liebe Kinder, am Dienstag um 15:00 Uhr treffen wir uns an der Kirche und gehen von dort aus gemeinsam das Papier einsammeln. Wer einen Bollerwagen besitzt, kann ihn gerne mitbringen!

Peter Gellner

TREIBJAGD

Am Samstag, 12.11.2022 findet in Oberscheidweiler eine Treibjagd statt. Wir bitten die Bevölkerung um Beachtung und Rücksichtnahme.

Mark Rosenbaum

TERMINE HAUPTUNTERSUCHUNG

Die nächsten Prüftermine zur Hauptuntersuchung durch die Dekra finden statt am:

Montag, 7. November 2022

Montag, 5. Dezember 2022



Jeweils ab 14:00 Uhr
Kfz-Meisterwerkstatt
Dieter Johannes
Brunnenstr. 7
54533 Oberscheidweiler
0152 21644653



Herausgeber: Gemeinde Oberscheidweiler
Auf dem Büchel 1b
54533 Oberscheidweiler

Telefon: 06574 9499801

Homepage: www.oberscheidweiler.de

Redaktion: Valerie Schneider

E-Mail: dorfzeitungsw@gmail.com

